



令和7年12月26日

豊川市政記者クラブ加盟社 各位

## 傷病者搬送中の救急車の事故により 病院収容時間に遅れが生じた事案について

12月26日（金）、10時01分に119番通報を受信した豊川市一宮町地内で発生した救急事案について、傷病者を病院に搬送する際、乗用車と救急車が接触したため、他署の救急隊に搬送を引き継ぎ、病院収容時間が16分程度遅れる事案が発生しましたので、その概要等をお知らせします。

記

### 1 日 時

令和7年12月26日（金） 10時01分 119番受信

### 2 場 所

豊川市一宮町地内

### 3 概要

12月26日（金）10時01分「80歳代 女性、呼びかけ反応が鈍く、傾眠傾向。」との119番通報により、本市消防署一宮出張所救急隊が出動し、10時09分に現場に到着しました。救急隊員が処置をしつつ、10時18分に市内の病院に向け出発し、一般道を救急搬送途中の10時21分頃、一宮町地内のJR飯田線の踏切前で停車していた2台の乗用車を、右側から追い越そうとした際、手前の乗用車が右側に動き出し、乗用車右側前方と救急車左側面が接触しました。事故処理等のため、他署の救急隊へ搬送を引き継いだことにより、16分程度病院収容時間が遅れました。なお、この接触事故による負傷者は、ありませんでした。

救急搬送した傷病者は、収容した病院の医師によりますと、「救急車の遅延による症状への影響はない。」とのことです。

### 4 豊川市消防長 佐竹秀之のコメント

ご家族また関係の皆様に多大なご迷惑をおかけし、深くお詫びをいたします。今後、このような事態が発生しないよう再発防止に努めます。

### 【お問合せ先】

豊川市消防本部総務課 担当：茂木

TEL：0533-89-9516

E-mail：shobosomu@city.toyokawa.lg.jp